

Un parlementaire britannique se prononce pour un plus grand appui mondial à la cause des 5



La Havane, 31 janvier (RHC)- Le parlementaire britannique George Galoway s'est prononcé pour un grand appui mondial aux antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis. Il a lancé un appel à profiter de la tenue, prochainement, d'une réunion de la Commission Internationale sur l'Affaire prévue les 7 et 8 mars, à Londres.

Dans un message diffusé à travers la campagne « Voces por los Cinco » (Des voix pour les 5) George Galoway, a considéré cette année comme fondamentale pour obtenir la libération de ces combattants pacifiques raison pour laquelle il faut renforcer l'appui dans le monde entier.

«La réunion qui aura lieu à Londres a pour but de mobiliser des forces en faveur de la cause de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino, d'Antonio Guerrero, de Fernando González et de René González. Ce dernier a déjà purgé sa peine et se trouve à Cuba.



Radio Habana Cuba